

Patientengerechte Unfallrettung



Am 15.11.2008 fand bei der Feuerwehr Oppenau eine Schulung zum Thema Patientengerechte Unfallrettung statt.

Die ganztägige Ausbildung wurde von zwei Ausbildern der Firma Weber-Hydraulik durchgeführt.

Im theoretischen Teil, wurden uns die Standard-Einsatzregeln näher gebracht.

Dabei wurden uns Möglichkeiten zum Erstellen von Erst-, Versorgungs- und Befreiungsöffnungen aufgezeigt.

Ebenso wurde auf die sich immer wieder ändernde Fahrzeugtechnik hingewiesen, welche zu Problemen bei der Rettung führen kann.

Nachmittags fand dann der praktische Teil statt.

An zwei Schrottautos hatten wir die Möglichkeit, unter Anleitung, das theoretisch Erlernte in das Praktische umzusetzen.

Hier wurde eines der Autos auf die Seite gelegt, um eine Rettung aus unterschiedlichen Lagen zu simulieren.

Bei der abschließenden Nachbesprechung, stellte sich heraus, dass alle den Lehrgang als äußerst interessant empfunden haben.

An dieser Stelle noch einmal vielen Dank für das hervorragende Seminar.

